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共建全国文明城市
共享美好幸福生活

本报讯（通讯员 倪广军 沐一凡 记者 孔令玲）
“在‘揭榜挂帅’助企行动的助力下，企业近期已与江
苏科技大学签订了68万元的技术开发合同，长期困
扰企业发展的‘卡脖子’难题得到了解决。”15日上
午，记者在位于汤庄镇的扬州继业机械有限公司采
访时，该企业负责人高建民告诉记者。

近年来，面对市场的新需求，继业机械公司急
需先进的“液态成型工艺方式方法”，以实现制品性
能提升、服役可靠性提高，保证制品后加工简化或无
须后加工，内部组织均匀化。正当企业一筹莫展时，
我市“揭榜挂帅”三团一员服务机构——大连理工高
邮研究院来到了企业，并针对企业提出的难点痛点
问题，全国范围内征集解决方案。最终，在大连理工
高邮研究院的牵线搭桥下，企业与江苏科技大学材
料学院周应国教授“牵手”成功，并通过多次线上线
下交流对接，校企双方就“防辐射精密核电制件定向
液压成型工艺开发”项目签署合作协议。

今年是我市实施科技人才“揭榜挂帅”助企专项
行动的第四年，我市组织科技镇长团、科创助航特派
团、技术转移服务团、科技人才服务专员等“三团一
员”及相关金融机构人员，聚焦我市产业发展和企业
创新需求，重点围绕“511 ”产业体系，积极开展走
访服务，进一步激发了产业科创供需两端活力，促进
人才、技术、成果等创新资源加速向企业汇聚，不断
提升产业科技创新能力。

市科技局相关负责人介绍，继业机械“校企合
作”的落地，只是我市“揭榜挂帅”机制取得的硕果之
一。自“揭榜挂帅”助企专项活动开展以来，我市“三
团一员”及相关金融机构已累计走访服务企业150
余家，共收集企业技术需求85项，正式发布70项，
达成初步意向合作11项，其中4项达成正式合作。
根据相关政策要求，对“揭榜”成功并达成技术合作
的项目负责人来邮创业的，我市将优先推荐最高
3000万元的“苏科贷”贷款等金融支持。

“揭榜挂帅”助企行动进入揭榜阶段
70项技术需求等您来揭榜

本报讯（记者 郑杰）16日上午，市委
召开书记工作会，分析研判当前经济形
势，对下一阶段重点工作进行再动员再部
署再落实。市委书记张利主持会议并讲
话。他强调，要继续保持上半年的良好态
势，理清思路、攻坚克难，确保完成全年目
标任务，高效精准推动经济社会高质量发
展。

会上，市发改委、工信局、商务局、科
技局、统计局等部门围绕各自职能汇报了
上半年重点任务完成情况，分析问题短板
并提出下一步工作打算。各乡镇(园区)汇
报了上半年重点指标完成情况，新增“四
上”企业、高企申报情况，“工贸分离”工作
推进情况等。

听取汇报后，张利充分肯定了今年上

半年全市主要经济指标完成情况和重点
工作取得的成绩。他指出，上半年，我市
经济运行稳中有进，特别是重点板块支撑
有力，其他板块全面发力，为下半年工作
开展和完成全年目标任务奠定了基础。
我们在看到成绩的同时，也要正视当前面
临的压力和挑战，要进一步增强信心和底
气，补齐短板，精准施策，全力推动下半年
经济实现质的有效提升和量的合理增长，
精准精细、高质高效完成全年目标任务。

张利强调，要抓好重点行业、重点企
业、重点环节的数据质量监测。要全面梳
理、细致分析全市各项经济指标完成情
况，加强精准调度，合理调配，做到优势指
标持续巩固，劣势指标迎头赶上。要以更
大力度狠抓“四上”企业管理和培育工

作。要进一步摸清底数，强化考核，千方
百计培规入统，促进增量，始终抓牢产业
发展不松劲、不懈怠；要强化精准指导，引
导企业开展工贸分离工作，不断提升企业
的管理水平，促进企业做大做强。要全力
推动招商引资工作提质增效。各乡镇(园
区)要抢抓机遇、抢占先机，迅速掀起新一
轮招商引资热潮，围绕目标发力，紧紧把
握政策导向，千方百计谋项目，争取更多
重点企业和重大项目加快落地，不断增强
发展动力。要全面落实、统筹抓好科技工
作。要组建工作专班，整合各类资源，谋
划系统工作方案，建立健全相关工作机
制，统筹抓好科技创新工作，不断推动全
市经济社会高质量发展。

市领导马舟、周伟参加会议。

张利主持书记工作会时强调——

理清思路 攻坚克难 高效精准推动高质量发展

16 日上午，中
国邮政集团高邮市分
公司城区营投部工作
人员将南京大学录取
通知书送至邮中毕业
生王崔炫手中，这是
高邮首批高考录取通
知书。据悉，七月中
旬至八月中旬将进入
高考录取通知书投递
密集期，届时考生及
代收人员需凭身份证
和准考证等有效证件
签收录取通知书，考
生和家长务必保持通
讯畅通，确保在第一
时间收到“喜报”。

文正 摄

本报讯（记者 杨晓莉）16日下午，市
人大常委会举办第三期“人大讲堂”，邀请
江苏省内部审计协会会长，南京审计大学
原党委副书记、副校长王会金作新修订的
《审计法》专题讲座。市人大常委会主任
张秋红，市人大常委会副主任潘建奇、李

生、王薇、王庆东以及副市长张继东聆听
讲座。

讲座中，王会金以“新《审计法》与国
家审计新使命”为题，从《审计法》制定及
修正历史回顾、修正的背景和必要性、总
体思路、主要内容等方面详细解读了《审

计法》新变化新要求以及国家审计应担负
的新使命。同时，王会金还紧密结合人大
监督职责，就如何推进审计监督与人大监
督协同联动作了重点阐释，不仅有理论深
度，更有实践厚度，对大家今后的工作具
有很强的指导意义。

在场聆听人员纷纷表示，将消化吸收
讲堂内容，坚持学思用贯通、知信行合一，
努力把理论学习成果转化为指导实践、推
动工作的强大动力。

第三期“人大讲堂”开讲

本报讯（通讯员 王磊 记者 杨晓莉 赵
妍东方）日前，市人大常委会主任张秋红、
市政协主席徐永宝率有关部门、网格单位
及属地负责人，分别赴挂钩联系的月塘社
区、大淖社区督查全国文明城市常态长效
建设工作。

张秋红先后来到傅珠路、汪曾祺纪念
馆、人民路、盛世凤雅苑、汪家小区等处，
认真查看重点区域环境卫生、老旧小区整
治、城市基础设施、停车秩序等情况，现场
找问题、查短板、想办法，就督查中发现的
问题提出整改要求。

张秋红强调，全国文明城市常态长效
建设工作要做到准、精、实，要聚焦重点区
域、薄弱环节和突出问题，对标对表狠抓
整改，通过精细化管理让城市时时见整
洁、处处见文明；要立足长远，对共性问题
制定制度化解决措施，针对容易反弹的痛

点堵点问题要加强整治力度，确保已取得
的良好成果长效保持；要坚持以人为本，
在细微处用心、在细节上用力、在工作中
显温情，用心用情用力解决好群众急难愁
盼的实际问题。

张秋红要求，市人大办要充分发挥好
共建牵头单位的统筹协调作用，各网格单
位要各司其职、各负其责，不折不扣将目
标任务落到实处、抓出实效，持续擦亮全
国文明城市“金字招牌”。

徐永宝一行来到滨河花园小区，实
地查看小区改造、环境卫生和管理等情
况，并在随后召开的座谈会上听取各挂
联网格单位、社区负责人关于当前全国
文明城市建设常态长效建设工作中存在
问题及下一步重点工作安排等情况的汇
报。

在听取相关情况汇报后，徐永宝指

出，全国文明城市建设是一项常态长效
的系统工程，只有起点没有终点。他要
求，要进一步提高思想认识，切实增强责
任感和使命感，坚持问题导向，紧盯短板
弱项，列出清单、集中整治、分类解决，确
保不留死角、不留盲区；要进一步强化督
导检查，充分发挥网格单位和网格员的
作用，压紧压实各方责任、凝聚工作合
力，不断提升工作质效；要进一步加大宣
传力度，聚焦乱停乱放等重点问题，切实
解决群众急难愁盼问题，提高群众知晓
率和参与度，努力营造人人参与的浓厚
氛围。

张秋红徐永宝督查挂联社区文明城市常态长效建设工作

今日总值班周 军 值班编委郭玉梅
责任编辑郭兴荣 版式设计 张增强

本报讯（记者 孔令玲）16日下
午，我市召开人武部部长任职任命
宣布大会。扬州市委常委、扬州军
分区政委曹耀生宣读中央军委国
防动员部命令和扬州军分区党委
通知并讲话。我市市委书记、市人
武部第一书记张利出席会议，市委
常委、市人武部政委陈立柱主持会
议，新任市人武部部长贺杰作表态
发言。

曹耀生充分肯定了我市党管
武装工作取得的成绩。他说，近年
来，高邮市委、市政府认真学习贯
彻习近平新时代中国特色社会主
义思想，坚持用习近平强军思想谋
划开展武装工作，在实现经济社会
高质量发展的同时，特别重视党管
武装工作，大力推进了高邮市国防
动员和后备力量建设的创新发
展。他要求，要强化政治引领把正
方向，抓实练兵备战提升能力，扭
住“三个过硬”打牢基础，建强党委
班子当好表率，推动高邮市人民武
装工作稳步前行，为实现建军一百
年奋斗目标贡献高邮力量。

张利指出，此次上级对我市人
武部领导班子的调整，充分体现了
扬州军分区党委对我市武装工作
的关心和厚爱。他代表市委、市政
府表示，将抓学习强认识，始终恪
守党管武装政治责任；抓融合促发
展，努力提升党管武装质量效益；
抓大事解难题，不断夯实党管武装
发展基础，推动我市党管武装工作
再上新台阶。

贺杰表示，将坚决服从中央军
委国防动员部命令，珍惜机会，忠
诚履职，在今后的工作生活中，凭忠诚学习、凭党性
履职、凭能力建功、凭良心做人，努力推动人武部全
面建设更上一个台阶。
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